

Kantonaler Jugendriegentag in Rikon

Die Aktuelle Rangliste vom Jugitag in Rikon!

Kantonaler Jugendriegentag, 25. Mai 2003

Der Jugitag fand in diesem Jahr in Rikon im Tösstal statt. Unsere kleine Truppe traf sich am Morgenfrüh vor der Turnhalle Rosenau. Mit einem Mietauto und einem Kombi machten wir uns auf den Weg den Wettkampfpfplatz zu erreichen.

Dort angekommen war zuerst ein kleiner Fussmarsch und dann ein kurzes Einlaufen angesagt.

Ab acht Uhr folgten dann die Einzelwettkämpfe. Fitnesswettkampf für die Kleineren, Leichtathletik für die Grösseren und Geräteturnen für unsere Geräteturner.



Aber auch der Geländelauf wurde von allen absolviert. Bereits war es zwölf Uhr: Mittagessen. Bei Wienerli mit Brot und diversen Getränken stärkten wir uns für die Gruppenspiele und die Stafetten, welche am Nachmittag stattfanden. Wir gaben unser Bestes im Jägerball und Handball, es reichte jedoch nicht für die Finalsiege.



Als Abschluss der Wettkämpfe folgte die Stafette, wobei uns auch ein bisschen Regen die gute Laune nicht verderben konnte. Um sechs Uhr kam als Abschluss die Rangverkündigung, wo wir auch ein paar Auszeichnungen mit nach Hause nehmen durften. So ging ein schöner, wenn auch anstrengender Tag zu Ende (auch für uns Leiter).

An dieser Stelle möchte ich auch den Kampfrichtern Tanja Klingler und Marco Schöni und natürlich dem ganzen Leiterteam herzlich für Ihren Einsatz danken.

Jugileiter

Stefan Gerteis

hier noch ein paar Fotos

